
入間川河川敷の清掃活動で9ｔのごみを回収!
　3月6日、入間川クリーン作戦が6つの会場で一斉に
行われ、1千名以上の方が参加しました。当日は、冷た
い風の吹く中での清掃にも関わらず約9ｔのごみが回
収され、入間川の河川敷が一層きれいになりました。

東中学校吹奏楽部が全国大会で見ごと金賞!
　3月20日、第27回全日本アンサンブルコンテスト
か岡山県で開催され、西関東代表として出場した東
中学校吹奏楽部の木管8重奏が金賞を受賞しました。
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合併協議会で合併の方法が
新設合併に決定されました

3月19日、狭山市・
入間市合併協議会の
第2回会議が第二環
境センターで開催さ
れ、合併の方式につ
いて両市を廃止して

新しい市を新設する方法にすることが選ばれ、平成
17年3月31日までに埼玉県知事に合併の申請を行う
ことを目指すことが決定されました。さらに、具体
的な新市名称、事務所の位置などが小委員会で検討
することとなりました。
　また、3月30日の第3回会議では、平成16年度の
事業計画や新市建設計画作成に向けた市民意識調査
を4月に実施することが決定されました。

さいたま郷土かるた県大会
やったぞ個人の部で優勝!団体の部で準優勝!

3月14日、彩の国くまがやドームでさいたま郷土か
るた県大会が開催され、地区大会を勝ち抜いた600名
の選手が熱戦を繰りひろげました。狭山市からは団
体戦2チームと個人戦2チームが出場し、個人戦の部
で宮路健

たけ

人
と

くんが見ごと優勝し、川畑翔
さね

陽
あき

くんが3位
に入賞しました。また、団体戦の部では狭山市Aチー
ム（山口姫

き

由
ゆい

さん、河合竜太郎くん、小倉大輔くん、河
合春菜さん）が準優勝の栄冠を得ました。

　あなたが写っていませんか？広報紙に掲載した
写真は、広報課で撮ったものでしたら無料で差し上げ
ます。広報課までご連絡ください。



「音楽の絵本」がやって来た‼

　3月20日、市民会館によこはま動物園ズーラシア
から、たくさんの動物たちが演奏にやって来ました。
オカピが指揮者になって、となりのトトロメドレーな
ど、すてきな音色が大ホール中に響き渡りました。

東っ子タイムでみんな仲良し
　金曜日の2時間めと3時
間めの休み時間を30分に
拡大し、1年から6年生の
縦割りで仲良く遊んでい
ます。そして、その仲間は年
間を通じて運動会などの
行事で一緒に活動します。15
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米づくり体験で自然の豊かさ、厳しさを学ぶ
　5年生が総合的な学習の時間で、田植えから稲刈
り、脱穀など米づくりを体験し、自然の豊かさや厳
しさを学んでいます。3学期に行う収穫祭では、自分
たちで作ったお米のおにぎりを食べたり、「お米の国
に生まれて」のテーマで調べた稲作の歴史、世界の
米料理など、さまざまな学習の成果を発表します。

露地物のお茶は、4月
下旬から5月上旬が摘
みごろです

広福寺の「御
お

詞
ことば

之
の

梅
うめ

」
　徳川三代将軍家光公
が、その花の美しさをほ
めたといわれている「御
詞之梅」が、3月10日ごろ
満開となりました。

クサボケ
（バラ科）

、
果実酒にするとおいしいものです。幹には刺があり、
高さは0.3～1ｍになります。雌雄同株で新葉が開くの
と同時に花が咲きます。園芸種が多くなりつつあり、野
生の本種は市内であまり見られなくなってきました。
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新茶の初づみ!新茶シーズンが到来
　3月22日、市内の茶園のハウスで今年の新茶の初
摘みが行われました。数年来、この茶園の初摘みを
手伝っているという摘み手の皆さんは、和気あいあ
いと世間話などをしながら、慣れた手つきで素早く
新芽を摘み取りました。今年は乾燥した日が続いて
一時は心配されましたが、今は茶葉も順調に生育し
ているので、露地物も品質の良いおいしいお茶がで
きそうだと期待しています。


